
4.Protokoll 

Ortsbeirat Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt, Lewenberg 

 

am 11.12.2019 

um 17:30 Uhr 

im  Historischen Rathaus, Alter Ratssaal, Am Markt 

 

Anwesende: 

Stephan Haring CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Joachim Pötter CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Angelika Schulze Unabhängige Bürger Ordentliches Mitglied 
Roman Möller SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Norbert Reinsch SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Irina Micheilis Die PARTEI.DIE LINKE Ordentliches Mitglied 
Dr. Daniel Trepsdorf Die PARTEI.DIE LINKE Ordentliches Mitglied 
Andrea Rohde BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ordentliches Mitglied 
Olaf Günther AfD Fraktion Stellvertretendes Mitglied 
Dörte Wetzel Kontaktbeamte  
   
 

Öffentlicher Teil: 

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Der OBR-Vorsitzende Stephan Haring eröffnete Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit 
fest.  

Top 2 Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung  

Die Tagesordnung bestätigt. Das Protokoll wird im Januar erneut auf die Tagesordnung 
genommen. Die Teilnehmer haben um etwas Zeit gebeten. 

TOP 3 Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien  

o Der Ortsbeiratsvorsitzende berichtet aus anderen Gremien:  
o am 5.11.2019 wurden in der Dr. H-Wolf-Straße die Schlaglöcher beseitigt.  
o Am 19.07., 4.9. und 15.10.2019 wurden die Siele der Dr. H.-Wolf-Straße gereinigt, hier 

sammelte sich in der Vergangenheit oft Wasser.  
o Am 12.12.2019 sollen rund um den Pfaffenteich die Gullys gereinigt werden, daher 

wurde hier temporär ein Parkverbot erlassen.  



o Zu unserer Anfrage zur Severeinstraße, hier wurde durch die LGE die Straße nochmals 
aufgemacht.  

o Zur unbefugten Entsorgung von Gewerbeabfall in der Dr. H.-Wolf-Straße und zum Tunnel 
in der Lübecker Straße wurde durch die Verwaltung noch nicht geantwortet. 

o Vom Baudezernenten gibt es eine Information, dass der Gehweg in der Franz-Mehring-
Straße mit einer vorübergehenden Lösung wieder nutzbar wird. 

 

TOP 4 Der Schweriner Weihnachtsmarkt 

Der GF Mathias Wölk hat sich entschuldigt. Stephan Haring berichtet als Pressesprecher: 

Im letzten Jahr fehlten die Hinweise zu den Toiletten auf dem alten Postgelände. In diesem 
Jahr wurde ausreichend beschildert. 
Auf Nachfrage zum Altstadtfest: Die Organisation des Altstadtfestes wurde abgegeben, da 
die Kosten für die Sicherheitsmaßnahmen enorm angestiegen sind. Welche Maßnahmen 
werden zur Müllvermeidung getroffen? Es gibt keine Trinkhalme aus Plaste, es werden 
Mehrwegbecher und abbaubares Geschirr verwendet. 
Warum wurden die Preise so angezogen? Das liegt alleine an den Betreibern der Stände. Die 
Standgebühren sind nur unwesentlich gestiegen. Aus Kostengründen wurde auch auf eine 
zentrale Beschallung verzichtet. 
Die Frage: Wie lange läuft die Vereinbarung mit der  Stadt für den Weihnachtsmarkt? trägt 
Haring dem GF Wölk zu. 
 
Die Kontaktbeamtin Dörte Wetzel berichtet zu den Schikanen am Pfaffenteich, dass diese 
nicht wirklich effektiv sind. Sie sind aber so installiert, da der Nahverkehr queren muss. 
 
TOP 5 Kurzfristige Vorlagen aus dem Hauptausschuss 
 
Entfällt 
 
TOP 6 Sonstiges 
 
Der Grünschnitt an dem Platz unterhalb der Paulskirche wurde vorgenommen, allerdings 
wurde hier nur das Gehölz an der Treppe geschnitten. 
Die Bemalung im Lübecker Tunnel hat wieder zugenommen. Lt. Michaelis fehlen hier auch 
Beleuchtungsmittel. 
 
Ende 18:00 

Gez. Angelika Schulze 


